



ACADÉMIE DE STRASBOURG

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Délégation académique à l'action culturelle

Strasbourg, le 16 mars 2021

Délégation académique à l'action culturelle

Référence : 2021-043

Véronique Louis-Meier

Mél : veronique.louis@ac-strasbourg.fr

Delphine Meyer

Mél : delphine.meyer2@ac-strasbourg.fr

Tél. 03 88 23 39 06

6 rue de la Toussaint
67975 Strasbourg Cedex 9

La rectrice de l'académie de Strasbourg

à

Mesdames et messieurs les directeurs d'école
Mesdames et messieurs les inspecteurs de l'éducation
nationale en charge d'une circonscription
Mesdames et messieurs les chefs d'établissement du
second degré

S/C de madame la directrice académique
des services de l'Éducation nationale du Haut-Rhin
S/C de monsieur le directeur académique
des services de l'Éducation nationale du Bas-Rhin

Objet : Mobilisation en faveur de la lecture autour du *quart d'heure lecture*

Depuis deux ans, le ministère de l'Éducation nationale, de la jeunesse et des sports, en collaboration avec le ministère de la culture, se mobilise en faveur du **livre et de la lecture** afin qu'enfants et adolescents acquièrent et conservent durablement le **goût de lire**.

Pour **accompagner** et **aider les établissements** scolaires à mettre en place le **quart d'heure lecture**, la délégation académique à l'action culturelle (Daac) et les inspecteurs de lettres ont élaboré un vademecum.

Fruit d'une **enquête académique** et de **rencontres avec de nombreux établissements**, les informations, observations et recommandations présentes dans ce vademecum vous apporteront des éléments pertinents et concrets pour la mise en place de ce dispositif.

Je vous invite à découvrir ce **vademecum** ainsi que de **nombreuses ressources** sur la page dédiée du site académique :

www.ac-strasbourg.fr/pedagogie/daac/quart-dheure-lecture

Vous remerciant pour votre mobilisation en faveur de la lecture permettant la généralisation de l'éducation artistique et culturelle (ÉAC) de qualité, je vous prie d'agréer l'expression de ma considération distinguée.

Elisabeth Laporte